

## ABSTRAK

Judul : **Hubungan antara Ketakutan akan Kegagalan dengan Prokrastinasi Akademik Pada Mahasiswa Tingkat Akhir di Jurusan Psikologi Universitas Negeri Padang**  
Nama : Arina Mujahidah  
Pembimbing : Prof. Dr. Mudjiran, M.S., Kons

Penelitian ini dilatar belakangi oleh temuan-temuan mengenai prokrastinasi akademik mahasiswa tingkat akhir antara lain menunda pengajuan judul skripsi, terlambat mengumpulkan hasil revisi, terlambat seminar proposal, dan berdampak pada jumlah wisudawan yang wisuda tepat waktu tidak sesuai dengan target jurusan. Hasil wawancara dan angket terbuka beberapa mahasiswa tingkat akhir mengatakan ketakutan akan kegagalan salah satu faktor penundaan dalam lambatnya pengerjaan skripsi. Untuk itu peneliti tertarik melakukan penelitian ini yang bertujuan untuk melihat hubungan antara ketakutan akan kegagalan dengan prokrastinasi akademik pada mahasiswa tingkat akhir di Jurusan Psikologi Universitas Negeri Padang.

Desain penelitian yang digunakan adalah kuantitatif korelasional. Populasi dalam penelitian ini yaitu mahasiswa tingkat akhir di Jurusan Psikologi Universitas Negeri Padang. Teknik pengumpulan sampel dalam penelitian ini yaitu *purposive sampling* dengan jumlah sampel 100 orang. Penelitian ini menggunakan skala prokrastinasi akademik yang berjumlah 47 butir pernyataan yang dikonstruksi berdasarkan aspek yang dikemukakan oleh Ferrari dengan nilai reliabilitas sebesar 0,913 dan skala ketakutan akan kegagalan yang di modifikasi dari *Performance Failure Appraisal Inventory (PFAI)* dari Conroy yang berjumlah 48 butir pernyataan dengan nilai reliabilitas sebesar 0,748. Teknik analisis data dalam penelitian ini yaitu dengan menggunakan teknik korelasi parsial.

Hasil penelitian menunjukkan terdapat hubungan yang negatif signifikan antara ketakutan akan kegagalan dengan prokrastinasi akademik pada mahasiswa tingkat akhir di Jurusan Psikologi Universitas Negeri Padang dengan nilai koefisien korelasi ( $r$ ) sebesar -0.618,  $p=0,000$  ( $p<0,01$ ). Artinya semakin tinggi ketakutan akan kegagalan mahasiswa maka semakin rendah prokrastinasi akademik terhadap skripsi dan semakin rendah ketakutan akan kegagalan mahasiswa maka semakin tinggi prokrastinasi akademik terhadap skripsi. Adapun pengaruh ketakutan akan kegagalan terhadap prokrastinasi akademik mahasiswa yaitu kurang dari empat puluh persen.

Kata kunci: Prokrastinasi akademik, ketakutan akan kegagalan, mahasiswa tingkat akhir.